

El Topo Blindado
Plenario de gremios: enérgica declaración
(página central)



Informativo Semanal del Sindicato de
Luz y Fuerza de Córdoba
Personería Gremial N° 589

Año IV — Nº 132
Viernes 26 de Agosto de 1967

Sede sindical: propuestas para proseguir las obras

Esta tarde a las 19 horas se realizará en el local del Sindicato, el acto de apertura de las propuestas correspondientes a la Licitación privada para adjudicar la prosecución de las obras en el nuevo edificio de calle Deán Funes 672.

En esta etapa, los trabajos comprenderán: terminación del tercer piso y construcción de la vivienda del casero en el cuarto piso.

Prosiguen realizándose las Jornadas de Esclarecimiento

Desde el martes 22 del corriente vienen realizándose todos los días en el nuevo edificio sindical de calle Deán Funes 672, las denominadas Jornadas de Esclarecimiento, con la participación de todos los trabajadores pertenecientes a los distintos sectores y secciones de nuestra Empresa.

El objetivo de estas reuniones no puede ser más importante; sin perjuicio del funcionamiento orgánico del Gremio por los canales pertinentes, las Jornadas posibilitan —en un clima de sano espíritu constructivo— el acercamiento directo, sección por sección, entre Sindicato y afiliados, a fin de cambiar ideas sobre los problemas particulares que afecten a los trabajadores en los lugares de tareas, a fin de encarar las soluciones en la forma más efectiva posible.

Dentro de la perspectiva abierta a estas reuniones, se analizan también los problemas de orden general a que se ven confrontada la masa laboral por imperio de las condiciones sociales y económicas imperantes en el país, y la posición de Luz y Fuerza dentro del contexto del movimiento obrero.

HOY VIERNES A LAS 19,30 HORAS:

LABORATORIO DE MEDIDORES
SUB ESTACION 25 DE MAYO
MEDIDORES Y CONEXIONES
REBAJE

DELEGACION ZONA "A"
SUB - ESTACION OESTE

A CINCO AÑOS DE VALLESE

El 23 de agosto se cumplieron cinco años de la desaparición del trabajador metalúrgico Felipe Vallese.

La última vez que se le vió, Vallese había sido detenido por la policía de Buenos Aires. Existen abrumadores indicios que fue cobardemente torturado por sus captores y convertido en una suerte de "prisionero fantasma" que era trasladado de comisaría en comisaría para impedir su localización.

Hasta que finalmente, se perdió todo rastro de él. Fue muerto por los esbirros, y sus despojos hechos desaparecer.

Así pagó el compañero Felipe Vallese por su condición de sindicalista.

No es el único que ha sufrido persecuciones, cárcel, vejámenes y aún la pérdida de la propia vida por pertenecer a las filas del pueblo y oponerse a los déspotas al servicio de la reacción.

Pero los trabajadores argentinos vemos en él a un símbolo, y le tributamos nuestro homenaje, imbuidos de confianza en el logro de los objetivos populares aún a costa de tantos sacrificios e injusticias como las que jalonaron el martirio de Felipe Vallese.

Una realidad... que desmiente

Con la alta y genuina representatividad que le confieren los mandatos de sus representantes, los Delegados sindicales de las Organizaciones Obreras de Córdoba, reunidos en Plenario General de Gremios Confederados, ante la visita que realiza el Presidente de la Nación a Córdoba, cumplen en expresar públicamente su posición con respecto a la situación económica, social y política que vive el país, bajo la conducción del Gobierno que actualmente detenta el poder.

La C.G.T. de Córdoba, a medida que fue transcurriendo el tiempo, desde el golpe militar del 28 de junio de 1966, puntuó con claridad los aspectos negativos de la acción gubernamental, especialmente en sus repercusiones sobre los intereses de la clase trabajadora y demás sectores productivos vinculados a un auténtico quehacer nacional.

El Gobierno que prometió el "diálogo", que enfatizó sobre el cambio de las estructuras vigentes, que auguró una modernización del país, sólo ha producido hechos que sirvieron y sirven a los círculos minoritarios del privilegio, de la oligarquía y de la reacción.

El resultado, a un año de ejercicio del poder, es terminantemente claro.

Ni una sola medida ha tenido proyección popular. Ni una sola medida ha servido a la mentada modernización. Ni una sola medida ha tenido efecto en conjurar la crisis. Por el contrario, si de crisis y realmente grave puede hablarse, es en este momento, cuando su incidencia es mayor y más peligrosa para los intereses de la argentinidad.

El señor Presidente, en una extensa conferencia de prensa, ha contestado algunas inquietudes expuestas por los órganos periodísticos y ha señalado una serie de conclusiones a las cuales nos oponemos terminantemente.

En general ha indicado una mejora de la situación argentina; pese a tal afirmación nosotros sustentamos, con el aval que nos da la consulta diaria con todos los trabajadores, incluso con empresarios y comerciantes, que tal concepto no pasa de ser el ocultamiento consciente de una realidad muy distinta.

Una realidad que indica que el costo de la vida, a un año de promesas de lograr la es-

mente los crecimientos de oportunidades anteriores. La propia cifra oficial señala, que en el año del actual gobierno el costo de los bienes de uso y de consumo de las familias laboriosas ha crecido en más de un 34 %.

Una realidad que, pese a la deliberada omisión en las respuestas de la conferencia de prensa, ha significado el aumento sostenido de los desocupados, hoy denominados "prescindibles", para hacer más tenue el efecto de una acción social que desconoce la angustia de todo trabajador que pierde su trabajo, que se hunde en la miseria y en la desesperación, sin posibilidades de obtener un sustituto de recursos económicos para atender a sus necesidades y a las de su familia.

Una realidad que habla de racionalización e impone la arbitrariedad y la injusticia.

Una realidad que dice de la coacción sobre el movimiento obrero, pretendiendo negar representatividad a sus cuerpos orgánicos, manteniendo la intervención a Sindicatos, reiterando el retiro o suspensión de personeros gremiales, ratificando la prisión de compañeros que lucharon en defensa de los derechos de los trabajadores.

Una realidad que señala que miles y miles de trabajadores están desempeñando sus tareas, con sensibles rebajas de categorías y de salarios, con sanciones injustamente impuestas, por ejercer el derecho constitucional de huelga.

Una realidad que implanta todos los días un impuesto más, cuyo destino no revierte en progreso y bienestar para la población.

Una realidad que ha transformado el derecho de la jubilación en una posibilidad remota, llevando el tope mínimo de edad a los 60 años de vida.

Una realidad que ha dado piedra libre a los precios —bajo la sutilza de una ilusoria autocontención— mientras los salarios se encuentran congelados hasta el 31 de diciembre de 1968.

Una realidad ya denunciada por importantes entidades, empresarias y comerciales, muy recientemente por la C.G.T. Nacional en un valioso documento, que aclara sobre la existencia de una verdadera recesión, particularmente en los sectores industriales del país.

las afirmaciones presidenciales

se muy por debajo de su capacidad normal.

Una realidad, cargada de medidas represivas, mordaza de las expresiones populares, civiles y sindicales, políticas y culturales, que nuda las distintas expresiones del pueblo, en un pretendido consentimiento o apoyo a la mal denominada "Revolución Argentina".

Una realidad que a más de las proscripciones en vigencia, se apresta a agregarle nuevas medidas discriminatorias y persecutorias, al más fiel modelo macartista.

Una realidad que nos hace sentir a los argentinos aislados dentro de nuestra Patria, sometidos a la política de las grandes metrópolis imperialistas, orquestadas por su máxima expresión: el Fondo Monetario International.

Una realidad que significa el fracaso del plan económico del Gobierno, de Kruger Vassena o de los comandantes en jefe, según propias palabras de uno de ellos, que en la práctica expresa la enajenación de la soberanía nacional.

Una realidad que provoca el desalojo de los productores y trabajadores rurales de los campos que trabajan, incitando al desaliento agropecuario.

Una realidad donde la juventud argentina que prepara su porvenir y el de la Patria en las aulas de la Universidad, tampoco puede expresar orgánicamente sus fundamentales puntos de vista.

Una realidad donde pese a las promesas de participación de la comunidad, prueba que sólo el Gobierno se considera dueño de la verdad, y los demás deben resignarse a obedecer una arbitrariedad verticalidad.

Una realidad que va contra las empresas del Estado, tratando de trasplantarlas al régimen del lucro o beneficio privado, en desmedro de los intereses del pueblo y de la Nación.

Una realidad que pretende interpretar los alcances de la Encíclica "Populorum Progressio", cuando los actos del Gobierno lo desmienten todos los días.

Los trabajadores de Córdoba, decimos ésto con la convicción absoluta de que la verdad nos ampara y que es preciso un cambio fundamental en la política que se lleva adelante, para dar verdadera solución a los pro-

blemas que afligen al País.

Decimos ésto como expresión de protesta, de condena y de repudio a toda acción oficial que atente contra los intereses populares, contra la grandeza y contra el porvenir de la Nación.

Decimos todo esto convencidos de que la realidad que vive el País no es la que enseña el señor Presidente, cuya presencia en Córdoba, luego de la ratificación en la reciente conferencia de prensa, de la política antipopular y antinacional, no puede resultar grata para todos aquellos, que, como nosotros, piensan y sueñan en un País con justicia social, con verdadero desarrollo económico, con libertad y con soberanía nacional.

En mérito a todo lo expuesto, el Plenario de Gremios Confederados de Córdoba.

RESUELVE

- 1º) RATIFICAR EL DOCUMENTO EMITIDO POR EL SECRETARIADO DE LA REGIONAL CORDOBA DE FECHA 3 DE JULIO DE 1967.
- 2º) CONDENAR LA ACCION POLITICA, ECONOMICA, SOCIAL, SINDICAL Y CULTURAL DEL ACTUAL GOBIERNO, POR SER CONTRARIA A LOS INTERESES DEL PUEBLO Y DE LA NACION Y DECLARAR SU TOTAL OPOSICION A LA MISMA.
- 3º) CONFORME A LO SEÑALADO CONSIDRAR NO GRATA PARA LOS TRABAJADORES DE CORDOBA LA VISITA DEL TENIENTE GENERAL JUAN CARLOS ONGANIA.
- 4º) DISPONER A PARTIR DE LA FECHA LA MOVILIZACION DE LOS TRABAJADORES DE CORDOBA PARA QUE EN COLABORACION CON TODOS LOS SECTORES POPULARES Y PROGRESISTAS, ESTABLEZCAN LAS MEDIDAS IDONEAS PARA RECUPERAR LOS DERECHOS HOY AVASILLADOS Y EVITAR SE ELIMINEN LOS QUE AUN SUBSISTEN.
- 5º) DAR A PUBLICIDAD LA PRESENTE DECLARACION.

Plenario de Gremios Confederados
CGT - REGIONAL CORDOBA

CORDOBA, 23 de Agosto de 1967.

El Topo Blindado

SOCIEDAD MUTUAL UNION ELECTRICA JUNTA ELECTORAL

La Junta Electoral de la Sociedad Mutual Unión Eléctrica nos ha hecho llegar la siguiente Comunicación:

Al Compañero Secretario General del Sindicato de Luz y Fuerza de Córdoba
Dn. Ramón Antonio Contreras
San Jerónimo N° 374
C O R D O B A

De nuestra mayor consideración:

Tenemos el agrado de dirigirnos al compañero Secretario General, y por su digno intermedio ante quien corresponde, a fin de exponer lo siguiente:

La Honorable Junta Electoral, solicita del compañero Secretario, tenga a bien dentro de lo posible un lugar en el Boletín Informativo de nuestra Organización, los resultados acaecidos en las elecciones de Comisión Total de la Sociedad Unión Eléctrica, del día 18 del corriente mes y año.

Los cuales arrojaron los siguientes resulta-

dos:

LISTA UNIDAD: 1.753 - Anulados: 26 - En Blanco: 85.

Dichos datos son extraoficiales pues carecemos del dato exacto de votantes en la cabecera Río Cuarto.

Por la presente invitamos al H. C. Directivo y demás compañeros afiliados al acto de entrega de mando que tendrá lugar el próximo día Viernes 25-8-67, a las 20 horas en Unión Eléctrica, sito en calle San Carlos N° 450 de esta ciudad.

Sin otro particular, hacemos propicia la oportunidad para saludar al compañero Secretario General y demás miembros del H. Consejo Directivo, muy atentamente.

p. LA JUNTA ELECTORAL
Fdo.: **Antonio Sottile, Presidente** — **Salvador Félix Piscitello, Secretario.**

Nueva Comisión Directiva

Presidente	Dante Bonetto
Vice-Presidente 1º	Jorge E. Soria
Vice-Presidente 2º	Fortunato Bazán
Secretario	Pedro Moreno
Pro-Secretario	Angel M. Di Lollo
Tesorero	Agustín J. Cubarle
Pro-Tesorero	Tomás Di Toffino

"	4º	Oscar J. Riesgo
"	5º	Bernardo Serrano
"	6º	Pedro Benavídez
"	7º	Cenobio Barraza

VOCALES SUPLENTES

VOCALES TITULARES	
Vocal 1º	Roberto Bottino
" 2º	Felipe Alberti
" 3º	Gastón Leveau

Vocal 1º	Pedro J. Chiabodano
" 2º	Juan C. Cabral
" 3º	Israel E. Silverman
" 4º	Humberto Bongiorno

LIGA COMERCIAL: MAÑANA, ULTIMO PARTIDO DE LA ZONA "A": LUZ Y FUERZA ENFRENTA A MEDITERRANEA

Una extraordinaria campaña que a través de numerosas fechas han significado una secuela de triunfos —con un solo empate— es la que lleva cumplida en la zona "A" del Campeonato de la Liga Comercial de Deportes, el equipo "A" de Luz y Fuerza.

Esa calidad de invicto le ha permitido mantenerse al tope de la tabla posicional. Para mañana sábado a las 15 horas en la cancha de Villa Revol, se anuncia la última fecha del fixture de esta zona, con el partido que Luz y Fuerza "A" sostendrá con la representación de Mediterránea.

Se cita, pues, a los compañeros integrantes del plantel para media

